

14 EXPRESO SÁBADO 30 DE NOVIEMBRE DE 2013

Curso de formación basado en competencia

El Centro de Educación Continua de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) iniciará el 6 de diciembre en Guayaquil, el curso internacional Diagnóstico de necesidades de formación basado en competencias. La actividad está dirigida a gerentes, directivos de empresas y profesionales involucrados en la orientación de procesos y de personal. Las inscripciones se receptan en el Campus las Peñas, Loja y Malecón.